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Protokollauszug 
öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haa-
ren vom 13.05.2020 

 

 

Zu Ö 6 Schulentwicklungsplan für den Bereich der Primarstufe 2019-2024 
zur Kenntnis genommen 
FB 45/0731/WP17 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Bezirksbürgermeister Corsten von der Fachverwaltung die Her-

ren Kaldenbach und Schröder.  

 

Bezirksvertreterin Koentges merkt an, dass die Klassenstärke sehr hoch angesetzt sei. Sie empfiehlt die 

Dreizügigkeit der GGS Am Haarbach, da die 2,5-Zügigkeit ohnehin nicht eingehalten werden könne.  

 

Herr Kaldenbach führt daraufhin aus, dass seitens der Fachverwaltung eine bewusste Entscheidung ge-

gen die Dreizügigkeit getroffen wurde, um die Flexibilität zu wahren. Insbesondere erfolgte diese Ent-

scheidung im Hinblick auf die weiteren Schulen, so beispielsweise die KGS Feldstraße und die KGS Ver-

lautenheide. Eine Dreizügigkeit der GGS Am Haarbach würde eine Schwächung der vorgenannten Schu-

len verursachen.  

 

Bezirksvertreter Kogel merkt an, dass er ebenfalls die Dreizügigkeit der GGS Am Haarbach empfiehlt, da 

die dortigen Schülerzahlen steigen.  

 

Bezirksvertreterin Koentges fragt nach der Personalentwicklung bei Festlegung der 2,5-Zügigkeit.  

Herr Kaldenbach erläutert, dass der Personalbedarf stets an den tatsächlichen Schülerzahlen und unab-

hängig von der Zügigkeit erfolgt.  

 

Bezirksvertreter Finsterer nimmt Bezug auf die derzeitige Pandemieentwicklung und äußert, dass ohne-

hin Platzprobleme vorhanden sind und zu große Klassen gebildet werden. 

 

Bezirksvertreter Schulz bemerkt, dass das Vorort-Angebot an Schulplätzen stets ausreichen sollte und 

empfiehlt daher auch eine Festlegung der Dreizügigkeit. 

 

Bezirksbürgermeister Corsten stellt fest, dass es eine Beschulung der Kinder vor Ort ermöglicht werden 

muss. Als Anmerkung gab er zu bedenken, dass die Festlegung einer 2,5-Zügigkeit bis dato stets ausrei-
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chend war, um letztlich eine Dreizügigkeit zu bekommen, und dies auch so in der Vergangenheit so durch 

den Schulausschuss beschlossen wurde. 

 

Wenn der Bezirk nun die grundsätzliche 3-Zügigkeit will, sollte dies nicht nur eine Forderung in der Be-

zirksvertretung sein, sondern alle hier vertretenen Fraktionen müssen in der großen Aachener Fraktionen 

und im Schulausschuss die zuständigen Vertreter davon zu überzeugen, für Haaren zu stimmen und dort 

wo man es selbst ist auch notfalls gegen die eigene Fraktion stimmen. Schaulaufen ist in diesem Fall un-

angebracht. 

 
Beschluss: (einstimmig)  
Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt den Schulentwicklungsplan für den Bereich der Primarstufe 

2019 – 2024 zustimmend zur Kenntnis, empfiehlt jedoch eine Dreizügigkeit der GGS Am Haarbach. 
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